
 

 

ДЕТИ УЛИЦ – КТО ОНИ ? 

Подумайте,  что нужно человеку, 

чтобы чувствовать себя 

счастливым?! 



 

Одиночество, страх, горе, грязь, 

болезни, предательство, 

опасность, жестокость, смерть. 

Это всё то  с чем не должно 

встречаться     ДЕТСТВО   !!!!! 



 

ПОЧЕМУ????? 

У детей сегодня так часто грустные 

глаза, полные страха? 

Почему сегодня так много детей 

брошенных? 

Почему так много зла на наших 

улицах? 



 

Нет романтики там, где есть 

опасные грани между жизнью и 

смертью. 

 Жить на улице может только 

деградирующая личность.  

 

 



К чему приводит наше равнодушие 

к себе и близким?! 

 

 



А ведь для счастья надо так мало!!!! 

 

Счастливая семья 

 

 



Любовь близких 

 
«МАМА- главное слово в 

каждой судьбе…» 

 



 
ЛЮБОВЬ!   УВАЖЕНИЕ! 

СОСТРАДАНИЕ ! 

ТЕРПЕНИЕ! 

ВЕРА! 



 

И только тогда мы будем 

счастливы, и наши дети 

престанут быть  

«детьми улицы»! 


